

LE MOI INCONNU

Carl Jung

Le moi inconnu, 1958

Nous vivons dans ce que les Grecs appellent le bon moment pour une « métamorphose des dieux », c'est-à-dire des principes et des symboles fondamentaux.

Cette particularité de notre temps, qui n'est certainement pas de notre choix conscient, est l'expression de l'homme inconscient en nous qui est en train de changer.

Les générations à venir devront tenir compte de cette transformation capitale si l'humanité ne veut pas se détruire par la puissance de sa propre technologie et de sa propre science.